



Editorial

La generación de conocimientos desde una perspectiva compleja permite contar con múltiples investigaciones que contribuyen a la concatenación de aprendizaje para la vida, con la firme convicción de aunar esfuerzos en pro de promover acciones favorables para el crecimiento humano.

Es de destacar la importancia de publicar estas investigaciones en espacios abiertos al conocimiento donde los investigadores pueden establecer un contacto recíproco para el establecimiento de acciones concatenadas a una sinergia cognitiva desde la cual se pueden gestar posiciones frente los fenómenos estudiados, constituyéndose una comunidad para el aprendizaje recíproco, siendo esta una visión para el crecer mutuo, así investigadores y lectores pueden comunicarse para el fortalecimiento social desde los espacios de divulgación científica.

El actual número se constituye en una ventana abierta de posibilidades de estrechar vinculaciones entre el conocimiento científico y la vida cotidiana, por cuanto presenta las diversas

investigaciones generadas desde las problemáticas vivenciadas por las comunidades, estrechándose una complejidad de acciones que promueven el acercamiento entre lo académico, cotidiano, trascendiéndose paradigmas de poder establecidos donde no se articula la conexión entre el saber y el conocimiento científico, se gesta por lo tanto, una opción tangible de oportunidades para el conocer para la vida, en función de las múltiples respuestas esperadas por los lectores desde la condición investigativa de los autores que muestran su obra en la revista Polo del Conocimiento.

Cordialmente,

Dr. Víctor Reinaldo Jama-Zambrano

DIRECTOR